

An die Eltern der Kinder und
Jugendlichen der Volksschule Kriens

Kriens, 24. April 2020

Fernunterricht vom 27. April bis 8. Mai 2020



Sehr geehrte Eltern

Gemäss Beschluss des Bundesrats ist der Präsenzunterricht an allen Schulen bis am 8. Mai 2020 untersagt. Diese Massnahme gilt für alle öffentlichen und privaten Schulen und umfasst sämtliche Angebote der Schule (Unterricht, Förderangebote, Instrumentalunterricht, etc.). Am nächsten Montag, 27. April 2020 beginnt die Schule demzufolge wieder mit Fernunterricht.

Die Dienststelle Volksschulbildung (DVS) hat aufgrund der besonderen Situation Planungshilfen erarbeitet, um den Übergang zum Präsenzunterricht und die Anschlussfähigkeit über das Schuljahr hinaus zu sichern. Die Inhalte der Planungshilfen gelten bis zu den Sommerferien. Die Schwerpunkte der Lerninhalte liegen bei Mathematik, Deutsch, Englisch und Französisch. Andere Fachbereiche werden in reduziertem Umfang berücksichtigt, um ein ganzheitliches Lernangebot zu gewährleisten. Die Arbeitszeiten während dem Fernunterricht mussten deshalb angepasst werden.

Ab 27. April 20 gelten folgende Richtwerte für die tägliche Lernzeit der Lernenden:

- Kindergarten max. 1 Stunde pro Tag
- 1./2. Primarklassen: 1 – 2 Stunden pro Tag
- 3./4. Primarklassen: 2 – 3 Stunden pro Tag
- 5./6. Primarklassen: 2 – 3 Stunden pro Tag
- Sekundarschule: 3 – 4 Stunden pro Tag

Die Lehrpersonen korrigieren die eingereichten Arbeiten und geben den Lernenden eine Rückmeldung zu ihrem Lernprozess. Die Arbeiten werden nach wie vor nicht benotet.

Die Kinder müssen weiterhin zuhause betreut werden. Für diejenigen, die privat nicht betreut werden können, bietet die Schule eine Betreuung an. Es muss verhindert werden, dass Grosseltern die Betreuung übernehmen müssen. Die Bildung von Gruppen mit mehr als fünf Personen ist weiterhin zu vermeiden.

Ich danke Ihnen für die Zusammenarbeit und wünsche Ihnen alles Gute.

Markus Buholzer
Rektor